

Ibagué, 16 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 795

Alcaldía ha intervenido y mejorado la malla vial en más de 25 barrios de Ibagué

Durante los primeros 500 días de gobierno son cerca de 25 kilómetros de vía intervenida en sectores de 10 comunas.

Desde la puesta en marcha de la estrategia 'Ambulancia Vial' en 2024, la Alcaldía se ha enfocado en la intervención y mejoramiento de tramos críticos de la malla vial en barrios de 10 comunas de Ibagué.

Conforme a lo anterior, en ese periodo sectores como Restrepo, Cádiz, Belén, Gaitán, Cañaveral, Centro, Casa Club, Villa del Sol, Tolima Grande, Primavera y Alpes, han sido beneficiados con 24,7 kilómetros intervenidos.

La comunidad ha evidenciado las mejoras en sus vías, como lo resaltó Noel Roa, presidente del barrio Restrepo: *“Esto ha sido una de las mejores acciones que ha hecho la Alcaldesa por escucharnos todas nuestras peticiones, todo lo que hemos luchado durante 25 años y ver hoy pavimentación de estas”*.

De acuerdo, con el secretario de Infraestructura de Ibagué, Marco Matheus Saavedra, esta estrategia hace parte de una política seria de atención a las necesidades reales de los ciudadanos, especialmente en aquellos puntos críticos que por décadas habían sido olvidados.

“Seguimos trabajando con total dedicación, recorriendo las calles, atendiendo los llamados de la comunidad, y ejecutando estrategias que se traducen en resultados tangibles. La transformación vial ya es una realidad y este es solo el comienzo”, concluyó el funcionario.